



14 Pièces

422 m²

Réf. 5470W

1 950 000 €

Toulouse

Maison à vendre (31000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vielle-Toulouse, vue et emplacement exceptionnels. Sur une propriété d'1 hectare, villa d'architecte d'environ 420m2 de 14 pièces, dont 2 appartements indépendants, piscine lagon, sous-sol avec 3 garages, cave à vin, salle de sport, pool-house et parkings. Dans la maison principale, d'environ 350m2, galerie d'entrée, 3 séjours et salle à manger ouverts sur les terrasses, cuisine équipée familiale, bureau. A l'étage, 2 suites avec dressings et salles de bains, balcons, 2 chambres avec rangements, 1 salle de bain. Dans la première dépendance, d'environ 50m2, séjour et cuisine US, chambre et ...

Vielle-Toulouse, exceptional views and location. On a 1-hectare property, architect-designed villa of approx. 420m2 with 14 rooms, including 2 independent apartments, lagoon pool, basement with 3 garages, wine cellar, gym, pool house and parking spaces. In the main house, approx. 350m2, entrance gallery, 3 living and dining rooms opening onto terraces, fully-equipped family kitchen, study. Upstairs, 2 suites with dressing rooms and bathrooms, balconies, 2 bedrooms with storage space, 1 bathroom. In the first outbuilding, approx. 50m2, living room and open-plan kitchen, bedroom and shower ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

